



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

FÉDÉRATION CGT DE LA SANTÉ ET DE L'ACTION SOCIALE

MOBILISATION DU 28 JUIN

Après de 4 mois de lutte, la mobilisation est toujours massive pour le retrait de la loi travail.

Une semaine après avoir contraint le gouvernement à reculer sur l'interdiction de manifester, 200 000 personnes ont à nouveau battu le pavé à travers la France mardi 28 juin dont 60 000 à Paris à l'appel de l'intersyndicale pour exprimer leurs revendications.

Un dispositif policier complètement disproportionné attendait les manifestants parisiens ce mardi : séries de fouilles au corps systématiques, installation de barricades enfermant les manifestants dans le parcours, cordon de CRS autour de la Bourse du Travail...

Malgré ces obstacles qui ont empêché de nombreux militants de rejoindre la place de la Bastille, les cortèges syndicaux étaient dynamiques et déterminés.

Cette période de mobilisation converge avec les luttes dans notre secteur qui se multiplient contre les GHT, contre la casse du Statut, des Conventions Collectives et des luttes locales.

Et pourtant... Le gouvernement n'entend toujours pas la colère des salariés.

La Fédération CGT Santé Action Sociale appelle l'ensemble des salariés de son champ à participer à nouveau massivement à la mobilisation prévue le 5 juillet.

Montreuil, le 29 juin 2016

Case 538
263, rue de Paris
93515 Montreuil Cedex

57

Tél : 01.55.82.87.49
Fax : 01.55.82.87.74
E-Mail :
sg@sante.cgt.fr